

サクラソウ日記

(自分に自信と夢を～いまをだいじに、なかまとともに、一步前進をめざして) 校長 宮脇真一

本日で冬休み前の授業を終わります。最終日は2クラスが学級閉鎖、その他のクラスもインフルエンザ等のまん延防止のため、日課を調整し、5時間目の授業を少し早めに切り上げて下校とする措置をとりました。

そんな中でも、植物は元気に成長しています。吉岡先生と栽培委員会の力で、今年のサクラソウの成長は順調です。一年の節目、皆さんもどうぞよい年をお迎えください。



春に向けて (2024/12/23撮影)

いのちをだいじに ~いまをだいじに~

感染症のまん延防止のため、冬休みを前にした集会は、オンラインで行いました。私からは、次の話をしました。

- ・「いのちをだいじに」 (自分の命は自分で守ること)
 - ・「節目」の振り返り (自分の「いま」を正しく認識すること)
 - ・「一步前進」への準備 (自分の到達したい目標に向か、具体的な行動をすること)
- ※「背伸び」と「ジャンプ」の話

これまでの「学び」の成果を発揮する場がもうすぐです。大津小学校は、1月31日(金)に研究発表会を予定しており、全ての学級の授業を公開します。12月23日の段階で、既に大津町の先生方をはじめ県内・県外からの申込が130名ほど集まっており。最終的には200人近い先生方をお迎えすることになるかと思います。

「学びを使う」ことを意識した本校の授業実践は、これまでの「貯金型」の学びではなく「投資型」の学びであり、「生活数理」の開発以来大津小学校が大事にしてきたスタイルです。先日のドリームフェスタに代表される様々な行事や日々の生活と学びの関連を常に意識しながら「くらしと学び」のリンクを図ることは大津町教育ビジョンの具現化でもあります。こどもたちの姿に期待するところです。

おめでたい話 ~税に関する作品(書道)入選~

18日(水)「税に関する作品(書道)の入選者に表彰状の伝達を行いました。

入賞者は次の通りです。

6年生 松本 結衣さん 山口 梨紗子さん

5年生 須崎 凜太さん 野田 拓睦さん

宮崎 悠衣さん

4年生 田中 駿太朗さん

3年生 倉金 陽葵さん 宮崎 愛さん

中尾 悠誠さん 田中 美桜さん

上瀬戸 若葉さん 他1名

2年生 中村 亮人さん

おめでとうございます！！



入賞者のみなさん (2024/12/18撮影)